



COMMUNIQUÉ

24 février 2018

La Guignolée Saint-Constant remet un don de 6 000 \$ pour le Complexe Le Partage

Le comité de la Guignolée Saint-Constant a récemment remis au Complexe Le Partage les surplus de son exercice 2017. Cette année le montant est un beau \$6,000 !!! Le comité remercie tous les citoyens de la municipalité, les nombreux bénévoles, ainsi que les généreux donateurs et partenaires.

Sur la photo, de gauche à droite, Robert Perras, membre senior du comité Guignolée, Cathy Lepage, directrice du Complexe Le Partage et Yves-André Ferland, président du comité Guignolée.